
令和６年９月定例会 

 

 

一 般 質 問 一 覧 表 

 
 

９月４日（水） 午前 10時 00分－  ① 綾香 良浩 議員 

 ② 吉住 龍三 議員 

 午後 １時 30分－ ③ 針尾 直美 議員 

  ④ 神田 全記 議員 

 

９月５日（木） 午前 10時 00分－  ① 松尾  実 議員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平 戸 市 議 会 
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◎第１日目（９月４日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

１ ４ 綾 香  良 浩 

 

１．赤潮対策と養殖業の現状について 

 

 

２．鄭成功生誕 400周年記念事業を契機とした観光振興と国際交流について 

 

 

３．市政懇談会より提示された本市の課題について 

 

（１）太陽光発電整備（事業用）の設置に伴う地域への影響と課題について 

 

 （２）ガソリンスタンドのない度島地区における対応策について 
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◎第１日目（９月４日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

２ ５ 吉 住  龍 三  

 

１．観光の再生と中心商店街の活性化について 

 

(１) 観光の現状と今後の展望について 

 

(２) 総合計画基本プロジェクトの「観光平戸の再生」について（目標設定及び 

戦略等について） 

 

(３) 中心商店街の現状と今後のあり方について 

 

(４)「観光型商店街」の構築による商店街活性化について 

 

 

２．ずっと住みたいまちづくりと生涯学習の推進について 

 

(１)「ずっと住みたいまち創出条例」の推進状況について 

 

(２)ずっと住みたいまちづくりと生涯学習のあり方（連携）について 

 

(３)ずっと住みたいまち創出のための基金の活用について 
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◎第１日目（９月４日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

３ 10 針 尾  直 美 

 

１．市街地のトイレの現状と課題 

 

（１）トイレの整備及び管理状況について 

 

 （２）洋式化と今後の考え方について 

 

 （３）男性トイレへのサニタリーボックスの設置状況について 

 

 

２．夜間景観について 

 

（１）７月に示された「夜間景観基本計画（案）」及び「夜間景観ガイドライン（案）」 

に対するパブリックコメントとその対応について 

 

（２）「絵になる夜景」創出のための取り組みについて 

 

 

３．「平戸あご」キャラクターについて 

 

（１）「とびまる」に課されたミッションについて 

 

（２）キャラクターの利用ルール等について 

 

（３）キャラクターの活用及び活動計画について 
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◎第１日目（９月４日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

４ 12 神 田  全 記 

 

１．西九州自動車道の進捗と要望活動について 

 

 

２．子ども議会（ふるさとプロジェクト会議）について 

 

 

３．水産振興について 

 

（１）魚種別の水揚げ量とこれまでのブランド戦略、後継問題も含めた今後の課題は 

 

（２）前回の一般質問（中古エンジンの助成）について 

 

 

４．価格低迷による畜産業の現状は 



- 5 - 

 

◎第２日目（９月５日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

１ ７ 松 尾  実 

 

１．市政懇談会から見えてきた行政の問題、課題について 

 

 

２．市政懇談会で市民の方々から出てきた意見について 

 

（１）中南部出張所についての市長の考えは 

 

 （２）消防団操法大会の件 

 

（３）健康推進について（スポーツジムを市内に３ヶ所予定しているとのこと 

   だが、推進に向けての考え） 

 

 （４）食品衛生法の問題（漬け物加工所の件） 

 

 （５）民生委員の件 

 

 （６）Wi-Fiの設置状況と対応策出来ない方々に対する取り組みは 

 

（７）病院あり方検討委員会について 

 

（８）再生可能エネルギー活用離島活性化基金について 

 

 


